
PlantaDoce.

Empresa

Devicare ultima el lanzamiento de una ronda de 1,5 millones en Capital Cell

Con un ticket mínimo de mil euros, la compañía quiere captar a pequeños inversores, mecenas, pacientes y personas sensibilizadas con la innovación y la salud.

PlantaDoce
9 abr 2019 - 09:55



Devicare busca nuevos inversores para acelerar su crecimiento. La compañía médica dirigida por Rosendo Garganta ha anunciado que iniciará “en las próximas semanas” una ronda de *crowdfunding* valorada en 1,5 millones de euros a través de la plataforma especializada en salud Capital Cell. **Esta campaña “dará paso a una ronda mayor con fondos de capital riesgo”**, según ha informado la empresa en un comunicado.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/devicare-ultima-el-lanzamiento-de-una-ronda-de-15-millones-en-capital-cell>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Con un ticket mínimo de mil euros, la *start up* quiere atraer a “pequeños inversores, mecenas, pacientes y personas sensibilizadas con la innovación y la salud”, añade el documento. Estos se sumarían a los actuales accionistas de la empresa, entre los que destacan el grupo de inversión Emesa (sociedad de Emilio Cuatrecasas, presidente de honor del bufete Cuatrecasas) y distintos *family offices* y socios corporativos.

Hasta la fecha, **la sociedad ha levantado siete millones de euros entre inversores privados e instituciones públicas**. Algunos de los préstamos más destacados proceden de la Empresa Nacional de Innovación (Enisa), que concedió 270.000 euros al grupo, o del Institut Català de Finances (ICF), con una participación de 133.000 euros.

Devicare cuenta con accionistas como Emilio Cuatrecasas, vinculado a la *start up* a través del grupo de inversión Emesa

Con sede en el Parc de Recerca de la Universitat Autònoma de Barcelona (UAB), Devicare está especializada en el desarrollo de soluciones terapéuticas digitales para combatir las enfermedades crónicas desde el domicilio. **La empresa posee los derechos de comercialización de Lit-Control, una solución para tratar las piedras en el riñón sin necesidad de tratamiento quirúrgico presente en 25 países.**

Dos de los últimos mercados donde la firma desembarcó fueron Singapur y Malasia. La llegada de sus dispositivos a estos mercados asiáticos se produjo después de cerrar un acuerdo con la farmacéutica Exeltis.